



## SI HAY CORRUPCIÓN EN INFONAVIT, QUE PAGUEN LOS RESPONSABLES: CONCAMIN



Alejandro Malagón Barragán, dirigente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) consideró que si se cometió corrupción al interior del Infonavit, lo deben pagar los responsables.

En entrevista luego de participar en la conferencia que ofrecieron la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex) y la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), el presidente del organismo comentó que el sector que representa está muy agradecido con el diputado morenista **Ricardo Monreal** sobre la revisión de la iniciativa de reforma a la Ley del Inforanvit.

“Quien hizo mal tiene que pagar”, señaló Malagón Barragán al ser cuestionado sobre los actos de corrupción que denunció Octavio Romero, director del instituto encargado de otorgar créditos a los trabajadores para adquirir una vivienda.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		20-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Sí hay corrupción, y la que hubo pues tiene que pagarlo. Nosotros nunca defenderemos un tema de este tipo”, señaló.

Malagón Barragán respaldó a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien comentó en la conferencia de prensa matutina que el gobierno continuará denunciando administrativa y penalmente los actos de corrupción que se detecten en la institución.

“Como lo dijo la presidenta, habrá cosas que a lo mejor ya prescribieron y habrá cosas que no, porque esto parece que tiene mucho tiempo”, señaló.

El dirigente industrial comentó que Monreal les comunicó que comenzado el año comenzarán las mesas para trabajar en la inactiva, explicarla y saber que se hará.

“Que no se nos olvide que en el centro de todo en el Infonavit está la vivienda para el trabajador”, señaló.

“Lo importante es todo todo tiene una solución. Tenemos que ver cómo operan el Consejo, cómo opera la Asamblea, cómo van a operar que realmente los Comités de Vigilancia el Comité de transparencia, el Comité de inversión y que tengan dientes”, dijo.

Malagón Barragán indicó que es necesario que exista representación tripartita para que las decisiones que se tomen siempre poniendo en el centro al trabajador y pueda tener una vivienda asequible.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/12/19/economia/si-hay-corrupcion-en-el-infonavit-que-lo-paguen-los-responsables-concamin-167>